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Вступительное слово

Глубокоуважаемые коллеги!
Разрешите поблагодарить вас от всего коллектива нашего университета за то, что вы нашли 

возможность принять участие в работе нашего форума.
Задачи форума: 
– обмен научным и практическим опытом по исследованиям в области теории и практики 

фармацевтических, медико-биологических и биологических наук в ядерной медицине и в сфере 
актуальных проблем охраны окружающей среды; 

– обмен идеями и мнениями по управлению отходами радиофармацевтических лекарствен-
ных препаратов;

– вовлечение студентов и магистрантов, молодых ученых в научно-экспериментальную ра-
боту в смежных сферах наших организаций, а также совершенствование качества подготовки 
обучающихся с применением инновационных достижений.

Отечественная фармацевтическая отрасль проявляет открытость и готовность к заинтересо-
ванному диалогу с государственными органами, медицинскими организациями и всеми заинте-
ресованными лицами по вопросу развития системы оказания медицинской и лекарственной по-
мощи в России с учетом позитивных изменений, произошедших в сфере регулирования отрасли 
за последние годы.

Уважаемые коллеги! Выражаю уверенность, что участники конференции едины в мнении: 
дальнейшее развитие эффективного здравоохранения невозможно без ориентира на потреб-
ности пациентов.

Такой подход позволит создать фундамент, который в краткосрочной и долгосрочной пер-
спективе позволит предоставить каждому гражданину Российской Федерации доступ к совре-
менным, инновационным, безопасным и качественным препаратам вне зависимости от страны 
их происхождения, а значит улучшить качество человеческой жизни и увеличить ее продолжи-
тельность.

Разрешите пожелать всем участникам нашей конференции креативного участия в научных 
дискуссиях по темам докладов и заявленным научным направлениям, которые в перспективе 
могут стать продолжением совместных научно-практических исследований работников кафедр 
и центров нашего университета со специалистами всех заинтересованных организаций.

По-нашему мнению, такая работа форума также будет способствовать повышению активно-
сти научной работы обучающихся и научных специалистов, повышению их публикационной и 
организационно-методической активности.
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